
令和５年 七ヶ浜町教育委員会第１０回定例会 
会   議   録 

 
● 開会日時  令和５年１０月２６日（木） 
        午後１時１５分 開会 
● 会  場  七ヶ浜町立向洋中学校 
● 出席委員  教   育   長    須 藤  清  

委      員    齋 藤 絵梨香 
委      員    渡 邉 裕 子 
委      員    岩 本 寿美子 

● 欠席委員  教育長職務代理者    我 妻 典 夫 
● 事務局職員 教 育 総 務 課 長    佐 藤 浩 明 

生 涯 学 習 課 長    遠 藤 裕 一 
給食センター所 長       内 海 栄 広 

   総務係上席係長       佐 藤 嘉 則 （書記） 
● 定例会次第 

１．出席委員の確認 

２．開会宣言 

３．前回会議録の承認 

４．会議録署名委員の指名 

５．教育長報告    

６．議事  なし 
７．その他 

（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について 

（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について    

（３）教育委員会所管工事の進捗状況について  

（４）令和5年定例会９月会議の一般質問の内容について 

（５）次回の教育委員会議等の日程について 

        ○令和５年１１月２４日（金）七ヶ浜町役場 水道庁舎第1会議室 

午後 １時１５分〜  定例教育委員会 

○令和５年１２月１５日（金）七ヶ浜町役場 水道庁舎第1会議室 

七ヶ浜町立向洋中学校 

             午後 １時１５分〜  定例教育委員会 

午後 ３時３０分〜  総合教育会議 

（５）その他 

       ① その他 

  ８．閉 会 宣 言 

 

教育長が、委員の出欠を確認し、開会を宣言、前回の会議録を事務局に朗読させ、これを委員

に諮り承認され、次に会議録署名委員に 齋藤 絵梨香 委員を指名する。 
 

教育長 
５番 教育長報告に入ります。 

教育長、生涯学習課、給食センター、教育総務課の順に報告いたします。 
（教育長及び各課長から次第資料により報告） 

 
 



教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 
 

齋藤絵梨香委員 
 花と緑のまちづくり推進委員会の活動内容を教えてください。 
  
生涯学習課長 
 道路や各地区の花壇に、年２回花の苗を植えている事業です。 
 
教育長 
 他にありませんか。 
 
全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
次に６番 議事に入ります。 

議案第２７号 通学区域外就学について 
    個人情報案件のため秘密会とするが、よろしいでしょうか。 
  

全委員 
 異議なし 
 
（秘密会として開催し、承認）  

 
教育長 
 次に、７番その他 について（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカル PROJECT」について。 

（教育長から次第資料 英語を通したコミュニケーションの育成について から内容説明） 
 

教育長 
この件について、委員さん方のご意見をいただきたい。 
 

齋藤絵梨香委員 
英語コミュニケーションについて資料を見た上で本日の授業を拝見して、町内中学校両校の学

力差があるのがという事が、気になった点として、学ぶ上で好きという事は何よりも大事ではあ

るが、それが学力としてついてきていないため、力を注いでいく事ではないでしょうか。 
以前の研修資料からも授業を進めるにあたり、どの階層で授業を進めるのか。中学生は受験が

あるため偏差値など数字で表される。上位を目指す生徒もいるので応用チーム・基礎チームの様

な授業展開は出来ないのかと感じます。 
 
渡邉裕子委員 
 グローカルプロジェクトが１０年計画の９年目という事で、英語に対して明るく・楽しく・面

白くの取り組みが定着し、成果が出ていると感じております。中学生になっても英語コミュニケ

ーション能力は活かされているが、学力という点でテストなどの点数には現れにくいのがことだ



と思いますが、受験制度がある以上は、点数に反映できるような取り組みを行っていただければ

と思います。義務教育課程では、分からないから学びたいという事をしっかり身につけてあげた

いと感じております。 
 
岩本寿美子委員 
 経営方針の重点項目・優先順を明確にしないと何も進まないと思います。目標だけでは駄目で

具体的な事を示していかなければ改善できない。教員の働き方改革において、問題をひとつひと

つ解決していく方針を掲げて実行していった方が、先生と生徒のコミュニケーションが変わって

いくのではないかと感じました。 

 

教育長 
色々ご意見ありがとうございました。 

 
（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について 

（教育総務課長から次第資料１０ページから１７ページより報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
岩本寿美子委員 
 医師の面談希望無しとのことですが、チェックリストを基に行っていると思いますが、８０時

間を超える場合は、強制的に医師面談を受けさせるべきと考えます。 
 
教育長 
 以前からもご指摘を受けており、意識改革が必要であるため今後も取り組んでいきたい。 
 
教育長 
 他にありませんか。 
 
全委員 
 質疑なし 
 
（３）教育委員会所管工事の進捗状況について          

（各課長から次第資料１８ページより報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 

 
（４）令和５年定例会９月会議の一般質問の内容について 

（教育総務課長から次第資料１９ページから２３ページより報告） 
 



教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 

 
（５）次回の教育委員会議等の日程について 

（教育総務課長から次第資料より報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 

 
（６）その他について 
 
教育長 
 事務局から何かありますか。 
 
事務局・全委員 
 特になし 
   
教育長 
これで第１０回定例会を終了いたします。 
 
午後３時１０分 閉会 
 
この会議録の作成者は次のとおりである。 
    教育総務課 総務係 上席係長 佐藤 嘉則 

 
上記の記録の正当なことを認めここに署名する。 
 

令和５年１１月２４日 
 

会議録署名委員 
 


